
COMUNE DI PALERMO
UFFICIO AUTONOMO AL CONSIGLIO COMUNALE

VI COMMISSIONE CONSILIARE
Piazza Giulio Cesare 52

VERBALE N. 232 del 11/08/2023 Approvato il 11/08/2023
ORDINE DEL GIORNO: N 134 DEL 28/07/2023 - N.141 DEL 04/08/2023- N. 143 del
10/08/2023
ORARIO DI CONVOCAZIONE: Prima convocazione ore 09:00
CONSIGLIERI PRESENTI Presente

Assente
ORA

ENTRATA
ORA

USCITA
ORA

ENTRATA
ORA

USCITA
ORA

ENTRATA
ORA

USCITA

Canto Leonardo P 10.10 11.20
Chinnici Dario P 10.10 11.20

Lupo Giuseppe P 10.10 11.20

Leto Teresa A - -

Zacco Ottavio A - -

VERBALE SEDUTA
La Segretaria alle ore 09.00 procede con l’appello e non risultando nessun
Consigliere presente rinvia la seduta in seconda convocazione.
Il Vice Presidente Lupo apre la seduta in seconda convocazione alle ore 10.10 con
la presenza dei Consiglieri Canto e Chinnici.
Argomenti da trattare:

1. Comunicazioni
2. Programmazione incontri
3. Varie ed eventuali
4. Approvazione del verbale della seduta odierna
5.

Il Presidente Lupo chiede se ci sono comunicazioni.
Fa un riflessione sugli indennizzi per le AA.PP a seguito degli ultimi incendi subiti
Ritiene di capire cosa il Comune può fare per i cittadini che hanno subito questi danni
a seguito anche dell’atto di ricognizione da parte del Sindaco. Riferisce di avere
appreso dagli organi di stampa che la Regione ha dato un milione di euro e auspica
anche a qualche forma di indennizzo da parte del Governo nazionale. E come
proposto dal Presidente Zacco ritiene di fare se è necessario dei sopralluoghi nelle
aziende che hanno subito i danni e quindi chiedere successivamente all’Assessore
Forzinetti se ci sono e quali sono le AA.PP che hanno subito danni.
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Il Consigliere Canto ringrazia per la sollecitazione, ritiene che è importante visto
che la Commissione si occupa del settore delle AA.PP e quindi ritiene giusto
impegnarsi per queste attività. Comunica di essere venuto a conoscenza di un
incendio nella ditta Gamalux dove ci sono stati numerosi impianti andati a fuoco e
mostra ai Consiglieri presenti le immagini e le foto che gli sono state inviate. Quindi
se si ritiene opportuno, visto l’atto di ricognizione del sindaco, si potrebbe
organizzare un sopralluogo.
Il Presidente Lupo concorda e ritiene di parlarne con il Presidente Zacco
Il Consigliere Chinnici in coerenza con quanto detto ritiene di sentire l’Ass
Forzinetti per capire cosa sta facendo il Comune e quindi capire le iniziative
intraprese. Ritiene utile fare i sopralluoghi ma capire in anticipo prima le iniziative
dell’Amministrazione
Il Presidente Lupo ritiene che è opportuno fare il sopralluogo ma ovviamente essere
anche in grado di dare delle informazioni.
Il Presidente Lupo propone di incontrare lunedì 21 l’Assessore Forzinetti
Il Consigliere Canto chiede informazioni sugli incontri della settimana
Il Presidente Lupo e il Consigliere Chinnici riepilogano quanto fatto
Il Consigliere Chinnici chiama telefonicamente l’Assessore Forzinetti chiede se ci
sono notizie sugli indennizzi per le aa pp che hanno subito danni a seguito degli
incendi.
Il Consigliere Chinnici riferisce che ieri c’è stata una riunione con il Sindaco e altre
figure interessate per fare il punto della situazione per i cittadini che hanno subito
danni e quindi occorre capire se c’è un procedimento anche per le AAPP
Il Presidente Lupo chiede di stampare il regolamento sui contributi alle imprese
Il Consigliere Canto prende in considerazione la possibilità di fare un emendamento
al regolamento
Il Consigliere Chinnici chiede la programmazione per i giorni 17 e 18
La Segretaria risponde
Il Presidente Lupo dà lettura dell’art 7 del regolamento che riguarda i contributi per
interventi straordinari per capire se è possibile adeguarli ai bisogni provocati dagli
incendi che recentemente hanno colpito la Città.
Si apre un dibattito
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Il Presidente Lupo a seguito di dibattito precisa che la commissione ipotizza di
proporre emendamenti relativi a modifiche necessarie per estendere esclusivamente ai
casi di cui all’art 7 del regolamento la possibilità di ammettere tra i soggetti
beneficiari anche le piccole e medie imprese. Tale proposta sarà avanzata per essere
condivisa ai componenti della Prima Commissione in occasione della Commissione
congiunta già convocata per giorno 18 Agosto e successivamente all’Assessore alle
AAPP. anche per il necessario approfondimento con gli uffici.
Il Presidente Lupo, chiede alla Segretaria di procedere con la lettura e
l’approvazione per appello nominale del verbale della seduta odierna
Il verbale n. 232 del 11/08/2023 viene approvato all’unanimità dei presenti
Letto e sottoscritto
Alle ore 11.20 la seduta è chiusa

La Segretaria
Vincenza Amato

Il Presidente
Giuseppe Lupo
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